

**Amtliche Mitteilung der Gemeinde Gasen Nr. 5-2016**

8616 Gasen 3, Bezirk Weiz, Steiermark - Tel.: 03171/201, Fax: 201-4,  
E-Mail: [gde@gasen.gv.at](mailto:gde@gasen.gv.at) Internet: [www.gasen.at](http://www.gasen.at) [www.almenland.at](http://www.almenland.at)

**Bundespräsidentenwahl - Wiederholung des 2. Wahlganges**

Am **Sonntag, dem 2. Oktober 2016** findet die **Wiederholung der Bundespräsidentenstichwahl in Österreich** statt. Wir weisen alle wahlberechtigten BürgerInnen darauf hin, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen. Alle Wahlberechtigten werden mittels Amtlicher Wahlinformation über den genauen Wahlablauf verständigt.

Wahlberechtigt sind alle Männer und Frauen die

- die **österreichische Staatsbürgerschaft** besitzen,
- am Wahltag **das 16. Lebensjahr vollendet** haben (am 24. April 2000 geboren oder älter),
- vom Wahlrecht **nicht ausgeschlossen** sind und
- am Stichtag (23. Februar 2016) einen **ordentlichen Hauptwohnsitz** in Gasen hatten oder als Auslandsösterreicher in der Wählerevidenz geführt werden.

Wie kann man wählen:

- Am **Wahltag im Wahllokal** im Turn- und Kultursaal von **7:00 bis 13:00 Uhr**
- Per **Briefwahl mit einer Wahlkarte**
- Mittels **Wahlkarte vor der besonderen Wahlbehörde**

Wahlkarten können ab sofort schriftlich (im Postweg, per Telefax, per E-Mail oder online unter [www.wahlkartenantrag.at](http://www.wahlkartenantrag.at)) oder mündlich direkt im Gemeindeamt Gasen **unter Angabe einer Begründung angefordert** werden. Die Beantragung kann schriftlich bis Mittwoch, dem 28. September und mündlich bis Freitag, dem 30. September erfolgen. Die Wahlkarten müssen bis spätestens Sonntag, dem 2. Oktober bei der Bezirkswahlbehörde einlangen.

**BIO AWARD 2016 – Fam. Pöllabauer vlg. Hohegger**

**Bio Ernte Steiermark** zeichnet Bio-Betriebe aus, die sich besonders im Sinne von „Wir schauen aufs Ganze“ engagieren und vergibt bereits zum fünften Mal den beliebten Bio-Award.

Von einer Fachjury wurde die **Fam. Pöllabauer vlg. Hohegger** unter die 3 Finalisten gewählt. Franz und Erna Pöllabauer bewirtschaften ihren Hof seit 1993 biologisch und vermarkten neben dem qualitativen Fleisch der Hochlandrinder ihre vielfältigen Kräuterprodukte im eigenen Hofladen.

**Vom 11. bis 26. September kann unter [www.bio-award.at/steiermark](http://www.bio-award.at/steiermark) bzw. mittels einer Abstimmungskarte für den Biohof Hohegger abgestimmt werden.**

*Wir bitten höflichst um zahlreiche Unterstützung!*



Die feierliche Preisverleihung findet im Rahmen des Bio-Festes Graz am Freitag, den 30. September 2016 ab 18.30 Uhr am Grazer Hauptplatz statt.

